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テニスの全英オープンが開催されるウィンブルドンセンターコート

R.I.テーマ
「奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするために」
大分東RCスローガン
「温故知新　新しい時代のロータリーを考えよう」

大分東週報

第２回　例会 2021.７.８ 　No.2717

第１回（７月１日）例  会  記  録

次週の例会（第３回７月15日）

瀬口清文会長・前田修二幹事　就任の挨拶

・出席報告
会員
総数
36名
免除
会員
８名

７月１日（先週） ５月13日
出席率
（修正）出席会員数 出席率 ゲスト ビジター

23名 79.31% ０名 １名 90.91%

本日のプログラム（７月８日）

平岩禎一郎会員・角山光邦会員の卓話

◎12：30
　１．開会並びに点鐘
　２．ロータリーソング斉唱「それでこそロータリー」
　３．ゲスト・ビジターの紹介　瀬口　清文　会長
　４．会長の時間　　　　　　　瀬口　清文　会長
　５．幹事報告　　　　　　　　前田　修二　幹事
　６．出席報告　　　　　　　　野田　直宏　出席委員長
　７．委員会報告
　８．ニコボックス　　　　　　親睦活動委員
　９．今週のお祝い
　　　＜パートナー誕生日＞
　　　　　松本　定重会員　有紀子夫人　７月８日
　　　＜会員誕生日＞
　　　　　木暮　賢児会員　７月14日
　　　　　角山　光邦会員　７月14日

◎13：00
　10．例会企画
　　　　新年度クラブ協議会



会長　瀬口　清文　
　この度、会長に就任しました瀬口でございます。一年間よ
ろしくお願い致します。
　この時間は週報の表紙の写真について説明します。現在開
催中のテニスの全英オープン、ウィンブルドンのセンター
コートです。学生時代にテニス部だったこともあり、人生で
一度は訪れてみたい場所の一つです。この大会の歴史は古
く、今回で134回目となります。それだけ伝統もあり、その
最たるものが選手のウェアは白と決まっていることだと思い
ます。とても厳しく、ウェアだけでなく靴下、リストバンド
などの小物から靴底の色、下着の色にまでと徹底されていま
す。
　また、このセンターコートは、試合期間中の２週間しか使
用されません。大会終了後は、芝を全てはがし、土地を耕し
てから新しく種をまいて来年の大会に向け準備されるそうで
す。この２週間のために16人のスタッフが１年を通して芝
の管理を行っています。そのため、昨年のこの大会は、ほか
の全米オープンなどが時期を順延して開催した中で、芝の状

態が保てないという理由で中止となりました。
　そんな伝統と格式を守る全英オープンですが、新しいこと
を取り入れることにも積極的です。2009年には開閉式屋根
を備えた新しいセンターコートに生まれ変わりました。ボー
ルのイン・アウトをホークスアイシステムで判定するチャレ
ンジシステムもいち早く取り入れています。また2019年か
ら選手の体調を考慮し、試合時間の短縮のために、最終セッ
トにもタイブレーク制度を導入しました。
　歴史と伝統を守りながら、時代の変化にいち早く対応し、
いいものは取り入れるという姿勢は見事だと思います。わが
大分東ロータリークラブも来年には60周年を迎えます。わ
がクラブも伝統を守りながら、時代に合わせ変化し、進化し
ていかなければなりません。私の年度のスローガンは「温故
知新　新しい時代のロータリーを考えよう」としました。微
力ではありますが、１年間しっかり頑張る所存です。会員の
皆様のご協力をお願い致します。

会長の時間（令和３年７月１日）

●松本定重会員（２口）
　第３回東RCゴルフ会においてハンディ、メンバーに恵ま
れ、優勝してしまいましたので、申告いたします。次回もがん
ばりたいと思います。

●瀬口清文会員（５口）
　本日、７月１日いよいよ私の会長年度が始まりました。責任
の重さを痛感しています。やるからにはしっかりとやっていき
たいと考えています。会員の皆様の御支援と御協力をお願いし

て５口申告します。

●前田修二会員（２口）
　瀬口年度の幹事を務めさせていただきます、前田です。ロー
タリアンとしてはまだ５年目ですので、至らない点も多々あろ
うかと思いますが、大分東クラブの皆さまのご協力を仰ぎなが
ら精一杯頑張りたいと思います。宜しくお願いいたします。
　瀬口年度のスタートにあたり、２口申告いたします。

ニコニコボックス

幹事報告

１．�2022年ヒューストン国際大会の登録受付も開始されました。登録マニュアル、登録書式サンプル等が届いておりま
すので、必要な方は事務局までご連絡ください。

２．本日、７月の例会予定を回覧しておりますのでご記入をお願いいたします。
３．トキハ会館より路上駐車の件で文書が届いております。
４．本日定例理事会となっておりますので、理事の方は出席をお願いいたします。
　　理事会メンバーは、瀬口・菅・那賀・野田・幾留・大西・安並・佐藤（佳）・由見・園田・竹内・阿部・小嶋・
　　　　　　　　　　　佐藤（純）・安藤
５．ガバナー月信７月号がアップされましたので、ご覧ください。

2021-22年度　第１回理事会報告

理事出席者：瀬口・前田・那賀・大西・安並・佐藤（佳）・由見・園田・小嶋・佐藤（純）・安藤

１．７・８月のプログラムの確認（承認）
　　７／８�　　新年度クラブ協議会
　　７／15　　平岩・角山会員の卓話
　　７／29　　夜の例会　18：30～「うを清」にて
　　８／５�　　大森ガバナー公式訪問
　　８／19　　ゲスト卓話　上野真様
　　８／26　　夜の例会

２．今年度の予算については、クラブ協議会終了後の15日に臨時理事会にて検討（承認）

２



● ７月のプログラム　７月15日（木）　平岩禎一郎・角山光邦会員の卓話
　 　　　　　　　　　７月22日（木）　定款に伴う休会
　 　　　　　　　　　７月29日（木）　夜の例会
● ８月のプログラム　８月 ５日（木）　大森克磨ガバナー公式訪問
　 　　　　　　　　　８月12日（木）　定款に伴う休会

前田幹事より木許直前幹事へ記念品授与瀬口会長より那賀直前会長へ記念品授与

会長就任の挨拶

幹事就任の挨拶

大分東ロータリークラブ　
会長　　瀬口　清文　

大分東ロータリークラブ　
幹事　　前田　修二　

　本年度、第59代会長に就任いたしました瀬口でございます。
　ロータリー歴10年半、自他ともに認める不良会員であった私
が、会長を務めるということでその責任の重さを痛感していま
す。会員の皆様のご協力のもと、しっかりと地に足をつけて、
努力していきたいと考えています。
　本年度のシェカール・メータRI会長のテーマは「奉仕しよ
う　みんなの人生を豊かにするために」です。また、大森克磨
地区ガバナーの地区スローガンは「ロータリーのパワーは親睦
が生みだす！　あらゆる場面を親睦の機会に　～話しかけよう
～」となっています。
　基本に立ち返ることの大切さを述べているように感じます。
　それらを受けて、本年度のクラブスローガンは「温故知新　
新しい時代のロータリーを考えよう」といたしました。昨年よ
り長引くコロナ禍の影響は非常に大きく、当クラブも例会の中
止はもとより、家族例会などのイベントもほぼキャンセルとな
りました。また、ここにきて、会員数の減少という影響も出て
きています。まさしくクラブの根幹を揺るがしかねない事態と
思います。こんな時こそ、基本に立ち返り、地に足をつけて今
できることをしっかりやっていくことが大切だと考えます。

　ご存じのように来年度、大分東RCは創立60周年を迎えま
す。60年にわたり脈々と受け継がれた歴史と伝統を持っていま
す。その中には、「和気あいあいの雰囲気」のようにいつの時
代でも大切で必要なものもあれば、アフターコロナといわれる
新しい時代には、合わないものもあるかもしれません。残すべ
きもの、変えるべきものをしっかり考え、今後の更なるクラブ
の発展に向け、会員全員が結束していくことが大事だと思いま
す。
　来年の創立60周年
を、多くの会員が笑
顔でお祝いできるよ
う、まずはしっかり
とした土台作りの一
年にしていきたいと
考えています。どう
か会員の皆様のご支
援とご協力をよろし
くお願いいたしま
す。

　この度、歴史と伝統ある「大分東ロータリークラブ」の2021 
～ 2022年度、幹事という大役を仰せつかりました前田でござ
います。
　まだロータリー歴５年と何分にも経験不足のため不安しかあ
りませんが、瀬口会長の下、一生懸命努めさせていただきたい
と思います。
　瀬口会長は、私も通う歯医者の院長先生です。当然ながら、
私の歯の事は私以上によく知ってる事になります。直ぐに歯を
抜いたり削るのではなく、歯を大切にし今の状態を少しでも長
く維持できるように丁寧な治療をモットーにされているのでは
ないかと感じています。そんなお忙しくもあり素敵な瀬口会長
のもと、この１年間何とか幹事という女房役として陰になり日
向になりお支えできるようにしてまいりたいと考えます。
　とは言え、会員の皆様方のお力添えがないとできない事ばか
りですので、何かにつけてご協力をよろしくお願い申し上げま
す。今年度の瀬口会長のスローガンは「温故知新　新しい時代

のロータリーを考えよう」です。ポストコロナを、そして来る
べく大分東ロータリークラブの60周年を見据えながら、力を合
わせ、知恵を絞っていきたいです。結果として、広くロータリ
アンの皆様とより一層親睦を深め、絆を深めていければと思い
ます。せっかく幹事
をお受けした以上、
しっかり勉強してか
つロータリーを楽し
んで、１年間を全う
したいと思います。
　大分東ロータリー
の皆様、これから１
年瀬口会長年度をよ
ろしくお願いしま
す。

３



国際ロータリー第2720地区  大分東ロータリークラブ
創 立 昭和38年３月６日
例 会 日 毎週木曜日・12時30分
例 会 場 トキハ会館４Ｆ「つばきの間」
会 長 瀬口　清文
幹 事 前田　修二
事 務 所 〒870-0021

大分市府内町1-2-15
（トキハ会館４Ｆ）
TEL532-0611　FAX532-8386

ホームページ http://www.higashi-rc.com/
メールアドレス oitahigashirc@mist.ocn.ne.jp

ロータリーソング
それでこそロータリー

どこであっても　やあと言おうよ
見つけた時にゃ　おいと呼ぼうよ
遠い時には　手を振り合おうよ

それでこそ　
ローローロータリー

理事

役　職 氏　名
会員増強・職業分類・会員選考委員長 由見　真治朗

職業奉仕委員長 園田　浩一郎
社会奉仕・環境委員長 竹内　崇
青少年奉仕委員長 阿部　克哉

国際奉仕・米山奨学会委員長 小嶋　一範
ロータリー財団委員長 佐藤　純也
クラブ研修リーダー
（理事会オブザーバー）

阿部　克哉

副幹事（理事会オブザーバー） 安藤　暢啓

委員会 委員長 副委員長 委員
管理運営総括 菅　雅幸
ＳＡＡ・出席 野田　直宏 木許　一夫 角山　光邦
広報・公共イメージ 大西　章泰 佐藤　宝恵 高尾　真宏・安藤　暢啓

親睦活動 安並　明洋 木許　一夫
三島　麻衣・野田　直宏・大西　章泰・
松本　定重・森　嘉隆・木暮　賢児・毛受　宏之・
中川　信次・佐藤　宝恵・佐藤　泰則・柳原　達也

プログラム 佐藤　佳郁 城内　和敏 三島　麻衣
会員増強・職業分類・会員選考 由見　真治朗 森　嘉隆 全会員

奉仕活動総括 那賀　圭介
職業奉仕 園田　浩二郎 幾留　秀樹 岩崎　哲朗
社会奉仕 竹内　崇 由見　真治朗 織部　和宏
青少年奉仕 阿部　克哉 挾間　直己
国際奉仕・米山記念奨学会 小嶋　一範 後藤　哲憲 岡村　邦彦・佐藤　宝恵・三島　麻衣
ロータリー財団 佐藤　純也 川崎　栄一 平岩　禎一郎

地
区
委
員

委員会・役職 氏名
国際奉仕委員会副委員長 小嶋　一範
インターアクト委員会副委員 阿部　克哉
インターアクト委員会委員 安藤　暢啓
社会奉仕委員会委員 安並　明洋
職業奉仕委員会委員 松本　定重

地区副幹事 佐藤　佳郁

会計監査 城内　和敏

2021 ～ 2022年　大分東ロータリークラブ組織

《理事会構成メンバー》

役員

役　職 氏　名
会長 瀬口　清文

副会長（管理運営総括） 菅　雅幸
直前会長（奉仕運営総括） 那賀　圭介

幹事 前田　修二
ＳＡＡ 野田　直宏
会計 幾留　秀樹

名誉会員
二宮　吉男
西島　世晃
河野　浩

創立60周年実行委員会委員長 佐藤　佳郁

（出席免除会員）
R歴＋年齢が85以上

平岩・織部・
挾間・角山・岩崎

理事
広報・公共イメージ委員長 大西　章泰

親睦活動委員長 安並　明洋
プログラム委員長 佐藤　佳郁


